



Pastoral Juvenil Popular cortando ruta a la desesperanza

"Yo quiero ser Uno, pero en el Otro, diferente, pero mutuo..."
(H. Díaz Casanueva)

En el marco del Encuentro Taller **Las Comunidades Juveniles Barriales, Cortando Ruta a la Desesperanza** es que hacemos algunas percepciones. El mismo se realizó en Valle Hermoso, Provincia de Córdoba y fue organizado por el Equipo Lasallano de Pastoral Juvenil Popular entre los días 16 al 19 de agosto.

En comunidad cortar rutas a la desesperanza

Ante todo creemos que en el "Encuentro" una vez más Jesucristo se hizo presente con "piel de joven", de manera visible y palpable. Ya sea en la calidad de las relaciones como en la ganas de formarse y aprender, en el clima celebrativo que caracterizó este espacio y en la capacidad reflexiva, generadora y transformadora. La luz de la Vida de Jesús entre los 100 jóvenes que participaron, pudo iluminar nuevos aspectos de la realidad que nos muestran las acciones, multiplicadoras de vida, que construyen de cara a un futuro pleno de esperanzas posibles para todos.

Esto se reflejó en el aprender a convivir culturalmente, la diversidad sirvió como medio de conocer, de enseñar, y de aprender. Las comunidades barriales se juntan, se agrupan en el monte santiagueño o en las alturas de Jujuy, viven y se desarrollan en Formosa, en la periferia de Bs. As., o en los grupos cordobeses. Experimentan distintas acciones, respuestas o se manifiestan ante las crisis en las distintas provincias de un país herido.

No obstante hay fuerzas comunes, hay una propuesta común, hay una alternativa común y tiene que ver con parte de la propuesta central.

El plural (rutas) no es un error, compartir las experiencias, no sólo en la feria de stands donde cada delegación pudo compartir su experiencia, sino en la charla diaria, en los talleres (Huerta, Murga, Cooperativismo, Radio y Comunicación, Ed. Sexual y Adicciones, Juegos y Cultura, Microemprendimientos, Música, Amado de campamentos y convivencias, Educación Popular, Diseños de páginas web, Diseño de itinerarios grupales, Dinámicas de grupo, Apoyo Escolar), en el compartir la comida, el diálogo nocturno, en el celebrar y divertirse; es la muestra de aquellas posibilidades, impulsos para los otros que miran. Esperanzas que llegan... Búsquedas en conjunto no individualizadas, no quebradas por este sistema. Respuestas con muchos errores, seguramente, pero no obstante, sinceras; simplemente humanas.

Desafíos: demasiados, la comunicación de ahora en adelante, continuar lo aprendido, lo compartido, lo buscado, lo querido, lo descubierto... Costos y distancias complican las cosas. Pero no las impiden... Mantener lo recientemente cultivado. De seguro algunas cosas deberán perderse, así debe ser; otras deben quedar a responsabilidad nuestra y compromiso (que nace, naturalmente de esta certeza de posibilidad de cambiar las cosas).

Como los movimientos del cuerpo al compás del tambor y de los latidos de un corazón que es uno en el del otro, así debería girar los sentimientos gestados durante esos días en las sierras cordobesas. (Alejandro Bruni)

Para más información comunicarse con el **Equipo Lasallano de PJP** (Hno. José Félix Bogado - Alejandro Bruni)

Telefax/contestador: (0351) 4997576

Mail: pjplasalle@arnet.com.ar

www.lasalle.org.ar/sap/pjp.htm

Amenazas en Rosario

A seis meses de la muerte de Pocho Lepratti, sus compañeros fueron amenazados de muerte.

COMUNICADO DE LAS
COMUNIDADES ECLESIALES
DE BASE DE ROSARIO

Ante las reiteradas amenazas de muerte recibidas por miembros de la Iglesia de Rosario que trabajan pastoralmente en las zonas populares de esta ciudad, como equipo arquidiócesano de Comunidades Eclesiales de Base condenamos y repudiamos estos hechos.

Consideramos que el ataque o intimidación a agentes pastorales cristianos comprometidos en el caminar de la gente más pobre de nuestros barrios es un

ataque a la Iglesia toda.

Nos preguntamos qué intereses hay detrás de estas amenazas o intimidaciones y a quién molesta que los cristianos cumplamos con nuestra misión de ser signos de Vida y Esperanza en medio de tanto saqueo y muertes tempranas e injustas.

Las Comunidades Eclesiales de Base ya hemos sentido en carne propia lo que es la muerte martirial de un catequista de las comunidades comprometido con los jóvenes pobres. Nos referimos a Claudio Pocho Lepratti, ejecutado el 19 de diciembre del año pasado. No queremos más muertes sino vida en dignidad. Finalmente queremos responsa-

bilizar, por si algo sucediera a algún miembro de nuestras comunidades:

-Al gobierno en todos sus niveles. Especialmente los encargados de la seguridad.

-A los organismos de seguridad, policías y otros.

-A los organismos de inteligencia del estado en todos sus niveles.

-A los partidos de gobierno en sus distintos niveles y sus punteros políticos.

Reafirmando nuestro compromiso por construir una patria de hermanos pedimos al Dios de la vida y a María de Luján que bendigan a nuestra Nación en estas horas difíciles.